

Desarticulan banda que traía droga desde Bolivia

Carabineros detuvo a siete extranjeros y decomisó más de 190 kilos de sustancias ilícitas.

Redacción
 La Estrella

En un operativo estratégico desarrollado el pasado 12 de enero, la sección especializada OS7 de Carabineros de Arica logró la desarticulación de una peligrosa asociación criminal dedicada al tráfico de drogas a gran escala. El procedimiento, enmarcado en una investigación dirigida por el Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI), culminó con la detención de siete personas de nacionalidad boliviana y la incautación de un millonario cargamento.

Gracias a técnicas avanzadas de investigación, el personal policial detectó el ingreso de un camión de alto tonelaje proveniente de Bolivia, cuyo modus operandi utilizado por la organización, era una estructura jerarquizada donde dos vehículos particulares actuaban como "punta de lanza", custodiando el cargamento con el fin de alertar al conductor sobre

la presencia de controles policiales en la ruta.

El operativo de captura se concretó en el sector del Truck Center, donde los efectivos policiales observaron el momento exacto en que los sujetos realizaban el trasvase de la droga desde la cabina del camión hacia un vehículo menor, con la intención de distribuir la mercancía en el radio urbano de la ciudad.

Tras las detenciones iniciales, Carabineros efectuó el ingreso y registro de inmuebles en Cerro Sombrero y en la avenida Cancha Rayada, logrando la captura del resto de los involucrados y la incautación de evidencias clave, entre ellas, 103 kilos 200 gramos de Marihuana; 85 kilos 560 gramos de Ketamina (contenida en 401 frascos); y 2 kilos 220 gramos de Pasta Base.

La droga arrojó un total de 302.700 dosis que se retiraron de circulación y evitando su llegada a las poblaciones de la región y del país. También fueron



MÁS DE 190 KILOS DE DROGAS FUERON INCAUTADOS EN ESTE GOLPE AL NARCOTRÁFICO.

decomisados, un camión Volvo FH12, un automóvil Honda Insight y un Station Wagon Chevrolet Equinox, \$267.000 pesos chilenos y 1.240 bolivianos en efectivo y 8 teléfonos celulares.

Los siete imputados, cuyas edades oscilan entre los 23 y 38 años, son de nacionalidad boliviana. Cinco de ellos registran ingreso irregular al país. Según informó la institución, tras las consultas a Interpol, ninguno presentaba órdenes de expulsión o encargos vigentes hasta el



ASÍ VENÍA LA DROGA QUE FUE DETECTADA EN EL PROCEDIMIENTO.

momento de su captura.

Los sujetos fueron puestos a disposición de la justicia para su respectivo

control de detención y formalización por el delito de tráfico de drogas y asociación criminal. ☺